
地球温暖化が進んでいることは知ってい

たけど、何をしたらよいかわからなかっ

たので、特に何も「エコ」をしていませ

んでした。「何か私にできることはない

かな」と思っていました。そしたらエコ

ボについて知りました。こんな身近に

「エコ」活動ができて、すごくうれ

しかったです。これからもっと

「エコ」活動に参加していきた

いなと思います。 S.K

私は表す力、一人で行動する力がついたなと思いました。表す力は他の学年に伝えたり、発言したりすることでつきました。一人で他のクラスに発表できて、一人で行動する力がついたなと思います。「エコ」＆「ボラン
ティア」のことも学べたし「表す力」「一人で行動する力」もついたので、一石

二鳥ってことになるかなと思い
ました。A.Y

宣伝をしたら、こんなに人が集まるとは思わ

なかった。いろんな子とふれあってエコボが

広がってうれしかった。一人が興味を持った

ら、興味のある子が他の子に伝えて、ほぼみ

んなが来てくれたと思います。回収機の中を

見たら、100個、200個とたまっていて

「すごいなー」と思いました。みんな

の力でここまでできてうれしかっ

たです。R.S

私はエコボ活動をして「エコ」と「ボラン

ティア」について詳しく知ることができま

した。エコボ活動はすごく楽しいし、まわ

りにいる人も楽しくなったり、嬉しくなっ

たり、良い気持ちになったりすると思いま

した。私は2年生のクラスにエコボ活動の

ことを伝えにいきました。そしたら2

年生の子たちにもエコボ活動をし

てもらうことができました。
M.A

テレビを見ている時に「エコ」とか「リ
サイクル」などの言葉がよく耳に入るよ
うになりました。今までエコバッグはあ
まり使わなかったけど、たまに使うよう
になりました。今はビニール袋を断ると
ポイントを付けてくれるところが増えて
います。「エコ」っていいなあと思います。「エコ」や「リサイクル」という言葉をこれからも大切にしていきたいと思います。

R.O

自分はエコ活動やボランティア活動にまった

くというほど興味がなかったのですが、この

活動でエコ活動やボランティア活動の素晴ら

しさや大切さを学びました。エコボについて

詳しく調べ、一人一人が各クラスに行き、発

表をしました。少し緊張しましたがエコボの

ことを知ってもらえて嬉しかったです。

わかりやすく発表するためにどう

すればいいか自分で考えて行動す

ることができました。Y.K

活動の流れ

僕らがエコボカードについて知ったのは、去年の秋、5年生の総合的な学習でお世話に
なった方に「人生の先輩」として話をしてもらいました。そのときエコボの話を聞いて
「妙典小に広めてくれないか」と頼まれました。最初のころは素晴らしい活動という気はしなかったけれど、やっていくうちに

エコボの素晴らしさを実感して
きました。 R.F

エコボとの出会い
ポイントをためることができるアルミ缶回収

機について聞いたことで、みんなのエコボへ

の思いも深まってきました。アルミ缶回収機

を学校に置いてもらうために、機械の使い方

の説明を受けました。アルミ缶回収機を置け

ば、全学年の人がリサイクルなどのエコロ

ジー活動に関心を持つと思ったので、代

表を決めて、みんなの思いを伝え

に行きました。 R.N

教頭先生と交渉

2008年11月18日、妙典小学校に空缶回収機が設置されました。初めて空缶回収機を見て「すごいハイテクな機械だなあ」と思いました。学校でエコボカードが使えるし、地球環境の保護やリサイクルにもつながるし、これまでやったことのなかったリサイクル活動にも取り組むことができて、僕はすごくうれしかったです。 M.K

空缶回収機設置

11月21日に各クラスにエコボのこと、空き
缶回収機のことを説明に行きました。ポス
ターやチラシで使い方を説明したり、校内放
送で宣伝しました。そのときに使った紙芝居
がこれです。私は高学年担当で、リアクショ
ンが少なくて伝えるのに苦労しました。ちゃ
んと回収に来てくれるか不安でいっぱい

なまま活動が終わりました。
A.E

各クラスへの宣伝

どのくらい人がいるのかと様子を見に行った
ら、とても長い行列になっていて、一日に
500個も集まってしまう勢いでした。空き缶
が一杯になった袋を交換するのが大変でした。
「ちりも積もれば山となる」というように、
たくさんの缶が集まるととても重かったです。
空き缶を回収場所まで運び終わったら

達成感を感じました。 Y.K

1月17日、マイタウン市川という番組の取材
を受けました。インタビューを受けた僕は緊
張してしまい、うまく話せなかったところも
ありましたが一生懸命たくさんしゃべったの
で、僕たちの思いは伝わったと思います。こ
の番組がエコボの宣伝に役立ったらいいなと
思いました。貴重な経験ができて、

よかったです。 Y.K

予想以上の大行列
ケーブルTVの取材みんなの活動のようす

私は、エコボ活動を通していろいろな力を

つけることができました。まず、「人とか

かわる力」をつけることができました。エ

コボの宣伝に行って、一人で発表すること

ができたし、この活動で多くの人とかか

わったからです。（*^_^*）「地球温暖化」

について今まで以上に関心を持つこと

ができました。これからも地球に

やさしいことをやっていきたいと

思います。 (^^)/ K.H

一人でまとめて一人で発表しに行ったので人

の手を借りずにやることの大切さを知りまし

た。画用紙にまとめた時は「この学年に、こ

れでわかるかなあ。」などと言って友達が協

力してくれました。人の手を借りずに一人で

行動することとみんなで協力することの大切

さを学びました。今回の活動で学んだこ

とを生かして、これからもエコボ

活動をしていきたいです。F.Y 

エコボの
学習から
学んだ
こと校内説明用の『エコボ紙芝居』

昼休みの校内TV放送で、この紙芝居
をしました。


